



C'est en présence du Ministre de la Communication, Issa Tchiroma Bakary, que le Charles Ndongo, Directeur Général de la CRTV a pris la parole ce matin pour annoncer officiellement le lancement de la nouvelle chaîne de diffusion d'information en continu.

La cérémonie de lancement de la chaîne, présidée par le Ministre de la Communication a été un succès selon les propos émis par les personnes de médias disponible sur les lieux de la cérémonie.

«La voici, la princesse des chaînes d'information en continu de notre pays». Ainsi s'est exprimé Charles Ndongo, Directeur Général de la CRTV, à l'occasion de la cérémonie officielle de lancement.

«La CRTV est une. Une seule et même maison, une seule et même famille, une seule et même philosophie, une seule et même ligne éditoriale... La CRTV reste et demeure au service de la nation. elle doit rester et demeurer en phase avec son temps dans une société nouvelle qui se crée tous les jours sous nos yeux, bousculant tout, contestant tout et allant jusqu'à remettre en cause la grandeur de ce qui incarne la grandeur. Avec l'avènement de CRTVNEWS, la profondeur et la qualité de la mise en perspective de l'actualité dans les grandes éditions de la chaîne premium vont être complétées par l'instantanéité et la célérité dans la mise à disposition de l'information de référence», a repris Charles Ndongo dans son

discours.
